

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Penelitian tentang gambaran pelaksanaan trias UKS di Sekolah Dasar negeri wilayah Ungaran Timur. Memerlihatkan bahwa pada aspek pendidikan kesehatan hampir semua Sekolah Dasar dilakukan oleh guru pembina UKS. Pada aspek pelayanan kesehatan, beberapa sekolah tidak menerapkan aspek rehabilitatif. Sehingga sekolah belum bisa menerapkan tujuan dari pelayanan kesehatan untuk menghentikan proses penyakit dan meningkatkan kemampuan peserta didik yang cedera agar berfungsi secara optimal.

Pada aspek pembinaan lingkungan Sekolah sehat pada trias UKS tidak terlaksana di beberapa Sekolah Dasar negeri di wilayah Ungaran Timur, seperti belum tersedianya jamban dengan rasio yang ideal bagi para siswa, tempat cuci tangan dan tempat sampah yang kurang memadai di setiap kelas, dan juga program dokter kecil yang mulai tidak dilakukan. Hal ini disebabkan oleh beberapa hal, baik dari koordinasi guru dengan siswa, faktor dari kementerian pendidikan, dukungan dari puskesmas keterbatasan jumlah dana.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan serta manfaat yang ingin dicapai dalam penelitian ini maka peneliti mengajukan saran-saran sebagai berikut :

1. Bagi Sekolah

Diharapkan bagi Sekolah meningkatkan kegiatan pemberdayaan lingkungan sehat dengan cara secara rutin membersihkan fasilitas kesehatan yang ada agar tidak menjadi sarang penyakit bagi warga Sekolah dan sekitar. Kemudian meningkatkan rasa simpati

maupun empati dari setiap warga Sekolah agar aspek pelayanan kesehatan yang bersifat rehabilitatif dapat meningkat, sehingga Sekolah menjadi tempat penyembuhan siswa baik secara mental maupun fisik. Serta sekolah dapat melibatkan peran orang tua dalam pelaksanaan program UKS.

2. Bagi responden

Diharapkan agar responden terus menerapkan trias UKS di Sekolah Dasar sehingga tujuan dari trias UKS dapat tercapai

3. Bagi peneliti selanjutnya

Perlu adanya penelitian mengenai pelaksanaan trias UKS dengan metode yang berbeda, misalnya dengan kualitatif.